
П Р О Т О К О Л № 2 
проведения собрания  граждан с. Садовое 

 

от  06 сентября  2021 г.                                                                           с.Садовое 

 

Число присутствующих на собрании:   46 чел. 

 

Председатель собрания:  Курганов Ю. Н. , глава поселения. 

 

Секретарь собрания: О.И. Бабенко - ведущий специалист поселения. 

Присутствовали : 

Рычагов Александр Васильевич –  глава Администрации Быковского муниципального 

района, 

Повестка дня: 

 

1.Выступление главы Быковского муниципального района Рычагова Александра 

Васильевича.  

СЛУШАЛИ:  

 Курганов Ю. Н – главу поселения . Здравствуйте, сегодня на сходе перед вами 

выступит Рычагов А. В.  – глава Быковского муниципального района 

Рычагов А. В. . –  главу Быковского муниципального района 

 Здравствуйте уважаемые жители села Садовое. Хочу представиться тем кто меня не знает 

я Рычагов Александр Васильевич –Глава Быковского муниципального района.  Хочу 

вкратце  рассказать,   что  за пять лет  наш действующий Губернатор сделал для области. 

       За пять лет область значительно продвинулась в своем развитии, шаг за шагом, решая 

задачи и преодолевая трудности. Сформирована команда управленцев, состоящая из 

жителей Волгоградской области, способная решать как масштабные , так и текущие 

задачи. Подобран хороший кадровый резерв. Налажен системный диалог с жителями , в 

основе которого обратная связь, внимание, уважение к людям. Подтверждением этого 

являются результаты выполнения приоритетных проектов развития, которые реализованы 

и реализуются в области.  

       Во – первых хочу сказать что запустили алюминиевый завод хотя это было очень 

сложно. Продолжается работа по развитию и созданию новых сопутствующих 

производств. Это будет наша алюминиевая долина. На заводе после возрождения 

алюминиевого производства уже увеличили число работников с 320 до двух тысяч 

человек.. Видны хорошие перспективы у завода «Красный Октябрь», а ведь совсем не 

давно Волгоградская область могла его полностью потерять. Промышленная площадка 

завода может стать основной для создания современных производств. Построен Стадион 

«Волгоград Арена», набережная Волгограда с рокадной дорогой, современный 

транспортный узел на базе аэропорта и железнодорожного вокзала, Храм Александра 

Невского и  центральная часть города, Детско – юношеский центр, объездная дорога 

вокруг Волгограда,  

      В сельском хозяйстве тоже есть точки роста. Хорошо развивается переработка. 

Открыты новые производства, развивается и модернизируется целый рад предприятий по 

переработки овощей. Активно продолжается работа по мелиорации. 

      Возможности муниципальных образований сильно ограничены, поэтому будет 

продолжена поддержка при непосредственном участии области в работе по комплексному 

развитию сельских территории. Запущен проект по благоустройству. Почти все поселения 

области приняли в нем участие и благоустроили свои поселения, не без участия области. 

Очень много сделано в области здравоохранения, образования, культуры, спорта, духовно 

– нравственного воспитания. Эти вопросы касаются всех муниципальных образований и 

всех жителей. Без областной поддержки реализовывать их будет крайне сложно.   



       Для определения дальнейших путей развития нашей области необходимо определит 

приоритеты, на которые будут сосредоточены основные силы и средства. Именно от этого 

зависит качество жизни сегодня, завтра, послезавтра, в конкретном хуторе, селе, 

поселении. Для этого  нужно прийти 19 сентября на выборы и сделать правильный выбор  

Депутатов  Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации        

  

Вопрос:   Бурашев Борис – пенсионер. Когда Эльтонская маршрута будет заходить в 

поселок. Бросают на трассе с маленькими детьми. Невозможно уехать в районный центр , 

неначем. 

Ответ: Рычагов А. В. Маршрут Волгоград – Эльтон относится к частным перевозкам. У 

них свой маршрут, и не заезжать в поселок они имеют право за это их не накажут . Чтобы 

выйти из этой ситуации необходимо организовать частный извоз. 

Анточи В. В. – занимался частным извозом – это не выгодно. Люди возмущаются, а сами 

утором уезжают со мной , на моем транспорте, а в обед везти некого, все уже уехали на 

Эльтонской маршрутке. 

Вопрос:  Шаванова С.  – многодетная мать. Когда в школе поставят лавочки. Тяжело на 

линейке стоять пожилым женщинам. 

Ответ: Мосиенко Н. М. – глава поселения. Это не проблема. Организовывайте родителей. 

И ставьте лавочки.  

Вопрос: Кострыкина Н. А. – учитель Садовской СШ. Когда уменьшатся тарифы на оплату 

мусора. 

Ответ: Этот вопрос задают в каждом поселении. Я взял его на заметку. 

 

РЕШЕНИЕ: 

 

1. Взять на заметку все вопросы, заданные жителями на сходе, и вести контроль за их 

исполнением.   

 

 

Председатель собрания                                         Ю. Н. Курганов 

 

Секретарь собрания                                                  О .И .Бабенко 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


